

Grillon à la pointe avec le « campus connecté »

Dominique Santoni, Présidente du Conseil départemental, a effectué une visite au campus connecté "Hauts de Provence", à Grillon. Cette structure permet aux étudiants du Nord Vaucluse de suivre des formations à distance.

Publié le 21 janvier 2022

Labellisés par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, les campus connectés permettent aux étudiants de suivre à distance des formations de l'enseignement supérieur (DUT, licence, master...), en bénéficiant d'un accompagnement personnalisé à travers le tutorat.

Ces enseignements par visio-conférence délivrent exactement les mêmes diplômes que les formations en présentiel.

Les campus connectés accueillent également les personnes titulaires du bac en reconversion professionnelle.

2 campus connectés en Vaucluse

Le campus "Hauts de Provence" à Grillon, qui couvre le territoire du Nord Vaucluse et de la Drôme provençale, et le campus "Les Romarins", à Apt.

Les deux structures travaillent en partenariat avec l'Université d'Avignon, en tant qu'université de proximité, afin de proposer divers services aux étudiants.

Zoom sur le Campus "Haut de Provence"

Porté par la Communauté de Communes Enclave des Papes - Pays de Grignan (CCEPPG), le Campus Hauts de Provence a pris ses quartiers dans la Maison Milon, une bâtisse du XVIIe siècle restaurée et modernisée.

Sur plus de 1 000 m², le bâtiment comprend des salles de formation, des salles de réunion, un auditorium de 100 places, mais aussi un fablab (fabrication laboraty).



Le Conseil départemental de Vaucluse a apporté son soutien au campus de Grillon en accordant une aide de 36 000 euros pour l'achat de matériel informatique.

Plus d'informations sur : www.enseignementsup-recherche.gouv.fr/fr/campus-connectes ↗



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09